

EL DIARIO DE MENORCA.

PUNTOS DE SUSCRICIÓN.

MAHON.

EN PROVINCIAS.

Imp. de D. J. Fàbregues. Remitiendo el importe
Tienda de D. D. Orfila. de la suscripción por me-
» de D. N. Fàbregues. dio de libranza

PRECIOS DE SUSCRICIÓN.

Menorca 6 reales al mes.

Provincias 2½ reales trimestre.

Un número suelto medio real.

ANUNCIOS Y AVISOS.

Los suscriptores á 8. mrs. por linea.

Los no suscriptores 4 2

Y las repeticiones á la mitad de precio.

Los títulos, estados y viñetas, se pagarán por la dimensión que ocupen.

EL DIARIO DE MENORCA.

Suscripción para formar la Socie-
dad de Socorros para los pobres.

Mensual
Rs. vn. cs.

Suma anterior 3129 30

Mariana Pons 1

José Pons y Morro 1

Continúa abierta dicha suscripción.

MÉTODO PRÁCTICO

PARA HALLAR LA PROFUNDIDAD QUE CONVIENE Á LAS SIMIENTES.

Se ha de dar á una simiente, sea la que fuese, aquel grado de profundidad á que brota y vegeta con mas fuerza. Se ha dicho que cada simiente pedia su grado de profundidad particular y análogo á su naturaleza, echada en un suelo mediano, y esa profundidad ha de ser algo mayor en un suelo ligero y un poco menor en un terreno mas fuerte: cuando una simiente tiene menos profundidad de la que requiere su naturaleza, se seca, y cuando se la siembra muy hondo, queda enterrada; de suerte que si la profundidad que se le da es mucho mas corta ó muy grande, ni en una ni en otra habrá vegetación; así las plantas no vegetan sino á proporción del error mayor ó menor en que el agricultor puede caer respecto á esto.

Véase de que modo Mr. Thull dispone las varas aforadas (que solamente llamaremos la «aforadora») de que se vale para determinar la profundidad que conviene dar á las simientes. Siérrense, dice, doce palos de tres pulgadas de diámetro; en cada uno

se hará un agujero y en este se metetá una clavija ó hierro en figura de cono ó pirámide: á la primera clavija se le dará media pulgada de largo, á la segunda una pulgada, y así aumentando en cada clavija media pulgada mas, que en la antecedente, de suerte que la ultima tenga seis pulgadas.

Cuando las aforadoras están así prevenidas, y el terreno está bien removido, roto y mullido; se ha de igualar la superficie. Se hacen después veinte agujeros ó hoyos con la aforadora de medio del terreno. Se tienen escogidas algunas simientes y se echan veinte en los veinte agujeros, que se les llena de tierra sin escalar del nivel de la superficie del suelo y se clava su aforadora al remate de la fila. Ya se conoce que por esto las simientes solo estarán á media pulgada de profundidad, y se deja la aforadora para saber después la raya ó surco; se ejecuta la misma operación con las otras once aforadoras, y después de haber hecho veinte agujeros con cada una y puesto veinte granos, se les cubre también, y se deja cada aforadora al extremo de su surco.

Se notará cual es la simiente que brota la primera, cual sale con más vigor y la que nada se muestra; por este medio se conocerá á que profundidad se la ha de sembrar en los campos, y sobre este principio, pues, se funda todo el nuevo cultivo de la sembradera. Así se ve cuan simple y fundado en razón es el origen de esta máquina. Despues de haber practicado esta prueba en todas las simientes que se han de echar en las heredades, y conocida por este medio la profundidad mas favorable á cada una, se usará de nuevo el cultivo de la sem-

bradera; es de advertir que cuando se siembra muy honda la avena negra, casi ninguna sale, sino que la mayor de las simientes, si están muy de llano, están espuestas á alterarse, porque no echan raíces, y las que las echan vegetan con mucha pobreza.

Por lo general, cuando se siembra en invierno, el gran peligro es de meter muy adentro de la tierra las simientes, como en el verano al contrario; se aventura mucho en no darlas bastante profundidad; especialmente se debe prever de sembrar muy hondo en los terrenos fuertes y firmes, así como en los terrenos ligeros de sembrar muy somero. Por eso son las aforadoras, el agricultor puede ir con seguridad porque no tiene mas que probar sus simientes en el terreno que ha de sembrar, y como sirviéndose bien de la sembradera se está asegurado de dar la misma profundidad á toda la simiente, es como imposible que el suceso no corresponda á sus cuidados. Así es muy evidente que el mejor medio que hay que tomar para llegar al verdadero conocimiento de la profundidad que conviene dar á cada simiente en cada terreno, el de practicar la experiencia; mas cuando se quiere excusarse de este trabajo y se sabe perfectamente la profundidad conveniente en un sitio, se puede variar algo en otros, según que los suelos son mas ligeros ó mas firmes.

Despues de haber hallado las profundidades á las que germinan las simientes, se cuidará de notar la que prueba mejor; esta regla servirá de brújula. Sin embargo, se advierte que no siempre se ejecutará esto con rigor, porque las simientes que brotan a mayores profundidades no quieren,

á la verdad, ser exactamente echadas á la grande profundidad que están en estado de soportar, y particularmente el trigo en un terreno cuyo fondo es húmedo. Los principios establecidos demuestran claramente que la humedad traspasa las raíces que todavía están muy tiernas, y por consiguiente se interrumpiría casi totalmente su crecimiento; por eso el único objeto del labrador seguramente es el ver que sus granos broten y lleguen á bien. — V.
(Eco de la Ganadería.)

SECCION DE NOTICIAS.

— De Las Noticias :

En una correspondencia de Rio Janeiro se lee lo siguiente sobre la guerra entre el Brasil y Montevideo: la cañonera inglesa *Rauber* ha traído noticias directas de Matto Grosso, pues presenció las operaciones de la division expedicionaria del Paraguay enviada por Lopez contra la provincia de Matto Grosso. Los expedicionarios continuando sus faciles victorias, llegaron á Carumba, llamada también Alburquerque nueva, pequeña ciudad con un fuerte, situada en la orilla izquierda del Paraguay, á alguna distancia de la desembocadura del San Lorenzo, en donde el Brasil tiene la primer aduana.

Carumba fué inmediatamente ocupada por las tropas desembarcadas de seis vapores de poco porte que componían la expedicion. Al mismo tiempo una division de 7,000 caballos se apoderó de Miranda y de Nizae, y se reunió con la infantería que había de sembarcado en Carumba. En cuanto los del Paraguay se apoderaron de aquello, entraron al saqueo violando, incendiando y haciendo collares de las orejas de los desgraciados que no habían podido ó no habían querido huir. Incendiaron los almacenes y mataron el ganado sin consideracion á lo útil que podía serles.

Tres de los vapores que componían la escuadrilla, penetrando en el río San Lorenzo lograron dar alcance á un buque brasileño de poco porte, que conducia á Cuyaba, capital de la provincia de Matto Grosso, una parte de la población de los tres pueblos abandonados. Despues de recorrer una distancia de 18 millas, sosteniendo el fuego del enemigo, el comandante del buque brasileño, que no montaba mas

que un cañón de corto calibre, hizo lo posible para echar en tierra á los muchos pasajeros que llevaba. Entonces empezó á hacer sobre aquellos desgraciados, en su mayor parte mujeres y niños, descargas de fusilería, matando un gran número.

— Lícen de Méjico, que la gran cuestión militar del dia es la expedición contra Oaxaca; pero es cosa que marcha con mucha lentitud, y se ven justificadas las previsiones de los oficiales que en el mes de agosto último decían: «Si se tarda en atacar la plaza, se encontrará resistencia y será preciso poner sitio á la misma». Así ha sucedido. Se ha confiado demasiado en el prestigio moral del nuevo imperio para desarmar á los juaristas, y ahora estos se rebacen, alentados por los Estados Unidos y aun por los del Sur, que han cobrado odio á los europeos; y señaladamente á los franceses, á quienes hacen cargos por no haber hecho nada en favor de ellos y por haberles negado hasta el reconocimiento diplomático.

Según la estadística de importaciones y exportaciones de Inglaterra, en el año de 1864 la industria ha prosperado de una manera notable. Las exportaciones han ascendido a mas de cuatro mil millones de quintales, y las importaciones á mas de cinco mil millones. El aumento de estas últimas recae principalmente en el algodón, como se demuestra en el siguiente cuadro de los tres últimos años:

1862...	4.670,000	quintales.
1863...	5.970,000	
1864...	7.970,000	

De la India, de China, de Egipto y del Brasil son los países de donde principalmente se han surtido de algodón. La India y la China suministran las clases inferiores y el Egipto y el Brasil las clases finas.

Entre las exportaciones, la industria algodonera es la que figura como siempre en primer lugar, pues ha ascendido á cerca de mil millones. Han exportado ademas sobre medio millón de quintales de telas de lana y dos cienos millones de telas de hilo. La industria de los metales figura por unos quinientos millones, de estos los trescientos en hierro y en acero. Los derechos de aduana, solo sobre el te, azúcar, tabaco, vino y aguardientes, han producido quinientos cincuenta

millones.

— *El Ya ma may*, es el nombre de un nuevo gusano de seda, ha pocos años importado en Francia desde la China, y que se alimenta con las hojas del roble. Sabemos que, deseosa la sociedad valenciana de agricultura de ensayar la aclimatación en aquella provincia de todos los insectos que pueden reemplazar al gusano de seda de la morera, tan combatida hoy por la enfermedad, ha decidido practicar algunos ensayos de cría del Ya ma may, e intentar su aclimatación con hoja de la encina y la coscolla, que tanto abunda en aquellos campos.

MAHON.

Concluye la memoria leída en el Instituto provincial por su director en la apertura del curso de 1864 á 65.

Sabido es que en virtud de disposiciones superiores, los alumnos de este Instituto cursan la asignatura de dibujo lineal en la escuela de Bellas Artes, por cuya razón ya se deja entender que no debía hacerme cargo de los que se hallan en este caso, al hablar de los exámenes. A fin de llenar este vacío diré no obstante, que según relación del digno Director de aquel establecimiento, de los 19 alumnos de segunda enseñanza que habían de concursar á dicha clase, 5 fueron dados de baja en la lista por faltas de asistencia, mereciendo los demás al terminar el curso, que se calificase á 2 de sobresalientes, 6 de notablemente aprovechados, 3 de buenos y otros 3 de medianos.

Los aspirantes al grado de Bachiller en Artes que el año anterior no pasaron de 14, han sido en el actual 27, quedando 8 de ellos suspensos y los demás aprobados en todos los actos. Solo 2 alumnos practicaron ejercicios para títulos periciales, á saber, uno los correspondientes al de Agrimensor y otro para este y los de Perito Químico y Perito Mecánico, saliendo ambos airosamente de todas las pruebas á que debieron sujetarse.

Pocas palabras bastarán para que este ilustrado concurso se forme una idea viva de lo que se encuentra la administración económica del Instituto, cada vez mas asegurado contra las estrechezas porque tenía que pasar en otros tiempos. Segun las cuentas que he tenido á la vista, los gastos del personal que á tenor del presupuesto debían ascender á 133,141 reales solo importaron en el último año económico 115,511'65 y los del material calculados en 21,000, no pasaron de 17,527'76, lo cual dejó una economía de 21,101 rs. 59 cs. por ambos conceptos. Los ingresos por el contrario en vez de bajar, ofrecieron notable aumento en los ramos susceptibles de variación, pues el producto de matriculas y grados se elevó hasta 42,440 rs. ó sea 8,440 mas de lo

calculado, y el de rentas del establecimiento ha excedido tambien en 2,136 rs. 99 cs. á la cantidad que figuraba en el presupuesto; de suerte que á favor de estas ventajas y de la existencia que resultó al fin del año anterior, despues de cubiertas con la mayor regularidad las atenciones del personal y material, todavia al terminar el periodo de ampliacion que varios corriendo y no obstante haber recibido de fondos provinciales 18,264 rs. 88 cs. menos de lo señalado, se encontrará el Instituto con un sobrante de mas de 50,000 rs., capaz de hacer frente á los gastos extraordinarios que ya obtuvieron el beneplácito de la Diputación, y de permitir que se hagan otros de necesidad igualmente justificada y se piense tal vez en aumentar el cuadro de las enseñanzas útiles á la industria y al comercio, sin imponer para ello nuevos sacrificios á la provincia.

No basta empero el crecido número de sobresalientes y de notablemente aprovechados que nos ha dado el último curso, para dejar colmados nuestros deseos, ni puede tampoco satisfacerlos la diminucion advertida en la clase de los reprobados, mientras al mismo tiempo sea tan numerosa la de los medianos ó de los que apenas probaron aptitud suficiente para ganar curso, siendo así que con una regular aplicación habrían podido muchos obtener siquiera la nota de buenos. De esta verdad, podria responderme seguramente la misma conciencia de los alumnos á quienes me refiero. Algunos tal vez, no trataré de negarlo, habrán luchado en vano con las dificultades del estudio, á causa de la debilidad de sus fuerzas; pero seguro estoy de que la mayor parte de ellos, con sobra de potencia intelectual para adquirir un fácil triunfo, solo tienen que culparse á si mismos de no haberlo obtenido, á pesar de las continuas escitaciones de los profesores y del noble ejemplo que les ofrecian sus aventajados compañeros.

Por ultimo, en los documentos que á la citada Memoria acompañan se ve que la Biblioteca provincial y del Instituto ha recibido un aumento de 134 volúmenes.

Llamamos la atención de nuestros lectores sobre el interesante anuncio referente á la alineacion de la calle de la Arrayaleta que publicamos en la sección oficial.

Según las noticias fidedignas que tenemos, parece que la Junta Consultiva de Policía Urbana en el dictámen que ha emitido sobre el particular, propone una importante reforma en la alineacion de la acera Norte, según la cual debe quedar suprimido el ángulo obtuso que forman algunas casas de la misma, y unirse en una linea las medianerías de las correspondientes á los números 25 y 9, con lo que la calle adquiriria en su centro una anchura de mas de nueve metros.

En la sección correspondiente insertamos el programa de la función que tendrá lugar mañana en el teatro, con el loable objeto de allegar fondos para poder celebrarse la popular fiesta de San Juan.

Hemos recibido los dos primeros números del nuevo semanario *El periódico ilustrado* que se publica en Madrid desde el 1º de este mes. La extraordinaria baratura, visto su gran tamaño y lujo tipográfico, pues solo cuesta 24 rs. la suscripción de un año en Madrid y 28 en provincias, nos hacen creer que tendrá una aceptación lisonjera, pues dignos son de alabanza los escritos que publica y de ejecución admirable las láminas que unidas al texto ven la luz. Se admiten suscripciones en esta redacción é impresa en donde esian de manifiesto los números citados.

Economía rural.—Con un éxito notable hace ensayado en Inglaterra adormecer las abejas con cloroformo para llevar á cabo sin riesgo la operación de vaciar las colmenas. A fin de evitar penetrar luz alguna dentro de estas, se cubre con un paño y se deja caer dentro de las colmenas el cloroformo gota á gota. Tan pronto como se advierte que las abejas están quietas, pueden perfectamente ser trasladadas á otra colmena, y al despertarse en la siguiente mañana, vuelven á circular alegremente dentro de su nueva morada.

El señor Comandante militar de Marina de esta Provincia nos ha remitido para su inserción el siguiente

AVISO A LOS NAVEGANTES.

DIRECCIÓN DE HIDROGRAFÍA.

Según noticias recibidas del Ministerio de Fomento deben encenderse desde el 15 de abril próximo, los faros recientemente construidos que se expresan a continuación.

OCEÁNO ATLÁNTICO SEPTENTRIONAL.—COSTAS DE ESPAÑA.

Faro de la isla Ons.—Provincia de Pontevedra.

Está situado en la parte mas elevada y á 2250 metros de la punta N. de la mencionada isla, embocadura de la ria de Pontevedra.

Aparato catadióptrico de 5º orden.

Luz fija, blanca variada con destellos cada dos minutos.

Alcance en el estado ordinario de la atmósfera, 12 millas.

Latitud, 42° 22' 30" N.

Longitud, 2° 42' 50" O. de S. F.

Elevación del toco luminoso sobre el nivel medio del mar, 128'4 metros.

Id. sobre el terreno 10'63 i.d.

La torre es de tres cuerpos, circulares los dos inferiores y octogonal el superior, así como la linterna; ocupa la parte posterior de la casa de los torberos, y todo el

edificio es del color de la piedra sillería de que está compuesto.

Luz del puerto de Ferrol.—Provincia de la Coruña.

Está situada en la punta del muelle mercantil, recientemente construido.

Luz fija, súbdita, de color natural.

Alcance de 4 á 5 millas.

Latitud, 43° 28' 40" N.

Longitud, 2° 3' 15" O. de S. F.

Elevación sobre el nivel medio del mar 6'9 metros.

Id. sobre el terreno, 6'4 id.

La columna que sostiene el aparato está pintada de verde, y la linterna de blanco.

La habitación de los torberos está separada de la columna unos 220 metros.

Madrid 15 de febrero de 1865.—Salvador Moreno.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS.

Días.	Barom. 6 m.	Termom.		Higrom. 9 m.	Lluvia en milim.	Soleamiento media	Viento reinante.
		Máx.	Min.				
23-754	13.8	5.2	78	10.7	4	NO. fresco.	

AFOGEACIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 5 horas y 57 ms.—Pónese á las 6 h. y 16 ms.

LUNA.—Sale á las 3 h. y 54 ms. de la M.—Se pone á las 3 h. y 15 ms. de la T.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy.

San Agapito obispo y mártir.

CULTOS.

CORTE DE MARÍA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Soledad, en la iglesia de San Francisco.

Santo de mañana.

La anunciaciòn de nuestra Señora y Encarnaciòn del Hijo de Dios y San Dimas el buen ladrón.

ORDEN DE LA PLAZA

Jueves 23 de Marzo de 1865.

Servicio para el 24.

Gefe de dia: D. Antonio Christon y Garatín, comandante del regimiento infantería de la Princesa n.º 4.—Parada, Princesa y Galicia.—Hospital y provisiores, Galicia—El T. C. Sargento Mayor.—Luis Planas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO

ENTRADAS.

De Aguilas en 2 días laud esp. S. Pelegrin de 23 t. pat. Jaime Corrau con 6 trip. 2 pas. y espartería.—De arribada, despachado para Trápani.

SALIDAS.

Para Palma vapor-correo Mahónés, de 87 ts, cap. D. Agustín Galens con 17 trip., 14 pas. y varios efectos.

AVISOS OFICIALES.**Sub-gobierno de Menorca.**

El Ilmo. Sr. Gobernador de esta Provincia me ha remitido para su publicación el anuncio siguiente.

«Gobierno de la Provincia de las Islas Baleares -- Construcciones Civiles. Alineaciones de Calles. -- Instruido en este Gobierno el oportuno expediente para la rectificación de la alineación de la calle titulada de la Arravaleta en la ciudad de Mahón, se anuncia al público por medio del boletín oficial de la provincia y de los periódicos que se publican en aquella ciudad, cumpliendo con lo previsto en la Real Orden de 16 de junio de 1854, para que las personas que se crean interesadas, puedan exponer á este Gobierno cuanto se les ofrezca y parezca dentro del improrrogable término de veinte días a contar desde el en que se inserte este anuncio en los periódicos de Mahón, á cuyo fin estará el plazo y la ensara que en su vista ha emitido la Junta de policía urbana y de edificios públicos, de manifiesto en la Secretaría del Sub-gobierno de Menorca. -- Palma 20 de marzo de 1865. -- P. S. Ricardo de las Cuevas.»

Y he dispuesto su inserción en el Diario de Menorca para los fines y en cumplimiento de lo ordenado por la Autoridad superior Civil de la provincia. Mahón 23 de marzo de 1865. -- Fermín Abella.

Comandancia de Ingenieros de Mahón.

Debiendo resultar vacante la plaza de maestro mayor de fortificación de la fortaleza de Isabel II dotada con el sueldo de 7000 rs. vñ. anuales, se pone en conocimiento del público á fin de que los que se consideren con las circunstancias requeridas puedan hacer la correspondiente instancia para ser admitidos al examen oposición que ha de verificarse en Palma el dia 15 del próximo abril. En esta Comandancia se enterará á los interesados de cuanto pueda convenirles sobre el particular. Mahón 21 marzo de 1865. El Coronel Comandante de ingenieros. -- Salvador Medina.

ANUNCIOS.**CASA PARA ALQUILAR.**

Calle de S. Fernando número 2. -- Duran razon calle del Castillo número 44.

PARA ALQUILAR.

Por San Miguel lo estará la casa

número 25 y 26 frente la Pescadería. -- Informarán en el número 56 de la calle de Isabel II.

TEATRO.

Gran función para mañana sábado, con objeto de arribar fondos para la celebración de la popular fiesta de San Juan.

La compañía dramática de aficionados del CIRCO MAHONÉS, que voluntariamente se ha ofrecido, pondrá en escena, bajo la dirección de D. Pablo Fábregues, el celebrado drama en 3 actos de la fabla antigua y en verso, original de D. Luis de Eguizábal, titulado:

LA VIQUERA DE LA FINOJANA.

Terminará la función con el disparate cómico del festivo Paul de Kock, nombrado:

OJO Y NARIZ.**PRECIOS**

Palcos de 1.^a fila, 20 rs. -- Idem de platea, 16. -- Idem de segunda fila, 12. -- Idem de tercera 6. -- Butacas, 3. -- Entrada, 2. -- Media id., para niños y soldados, 1.

A las 8.

La comisión cree que esta función será del agrado de este indulgente público y benemérita guarnición, y que se verá favorecida atendido su laudable objeto.

Nota: A los señores abonados de la anterior temporada se les reservarán sus localidades hasta las 9 de esta noche.

CORREO DE AYER TARDE.

A las 5 de la tarde fondeó en este puerto, procedente de Barcelona y Alcudia el vapor Menorca, conduciendo la correspondencia.

De los periódicos que hemos recibido extractamos lo siguiente:

De La Correspondencia del 20:

Noticias telegráficas de Líndres comunican ayer que las letras del Perú han sido aceptadas por los comisarios que tiene allí la república para la negociación del guano, para pagarlas en 1.^o de junio y 1.^o de setiembre de 65, y 1.^o de enero de 1866: cada letra tiene el valor de veinte millones y son negociables inmediatamente que conviniese al gobierno español.

Cadiz 18. -- Los periódicos de la Habana traen noticias de Santo Domingo que alcanzan hasta el 16 de febrero, y que nada dicen del movimiento contrarevolucionario ocurrido en Santiago de los Caballeros.

La noticia de este movimiento se recibió el 23 de febrero en Santiago de

Cuba por un vapor llegado de Monte Cristi.

Una partida considerable, capitaneada por un hijo de Salcedo, derrocó al gobierno provisional y proclamó la unión á España.

En el vapor llegado hoy á Cádiz, ha venido un comisionado de la conferencia encargado de pedir al gobierno francés el reconocimiento de los Estados Unidos del Sur.

Hoy ha llegado también á Cádiz el vapor correo de Canarias. No trae noticia alguna notable.

PARTES TELEGRÁFICOS (PARTICULARES).

(Del Diario de Barcelona.)

Madrid 18 de marzo.

La Gaceta publica un Real decreto modificando la distribución de negociados en el ministerio de Ultramar,

noche el Congreso no tuvo sesión. Hoy se dará solución al incidente ocurrido anteanoche,

Idem por la noche.

Ha terminado el incidente del Congreso, habiendo dirigido á la Cámara importantes y notables palabras de conciliación el general Narváez. En seguida se aprobó por unanimidad una proposición congratulatoria.

Hoy los periódicos progresistas recuerdan á su partido que no tiene representación en las Cortes.

Madrid 19 de marzo.

Va á hacerse una baja de 10,000 hombres en el efectivo del ejército. Solo faltan á revisar los presupuestos del ministerio de la Gobernación.

Madrid 20 de marzo.

Casi todos los diputados de la minoría han asistido hoy á la sesión.

El cónsul de los Estados Unidos en el Ferrol ha pedido la detención del corsario Stonewall, pero el Capitán general ha contestado negativamente, fundándose en la neutralidad de España.

Ochocientos españoles de la escuadra sofocaron un motín en el Callao.

Madrid 21 de marzo.

La Gaceta publica un Real decreto suspendiendo la organización del servicio médico-forense.

Ha empezado en el Congreso la discusión del art. 1.^o sobre la negociación de 300 millones.

Ha sido desechar la enmienda en que se proponía la emisión de 300 millones en títulos.

Por todo lo que va sin firma. -- J. Hospitaler.

Director y editor responsable, JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual, calle Nueva n.º 21.